

旭が丘小学校だより

令和5年1月23日 28号 文責 校長

~大寒~

令和5年は1月20日(金)~2月3日(金)です

令和5年が始まり、この一年で最も寒いとされる「大寒」が訪れました。この日を境に 季節は「春」へ向かうといわれています。

そんな中、今週はこの冬一番の寒波が訪れるとの予報が流れていました。水道管の破裂 や道路の凍結やそれに伴う事故等、生活上異常が出現する可能性があります。基本的に登 下校に関してはその場面でのお子様の安全確保が第一です。問題等が生じた場合、又は予 想される場合は学校へお知らせください。

薬物乱用防止教室(6年生を対象に)



1月18日(水)、大村ライオンズクラブさんの事業の一環として、6年生を対象にした薬物乱用防止教室が開催されました。 講師は本校薬剤師の「きらら薬局」の河村綾子先生です。子ども や社会を取り巻く薬物の実態や乱用防止に関する指導を、非常に わかりやすくお話しいただきました。一番身近な薬物として今問 題になっているのは「大麻」なのだそうです。もしかしたら、極々

身近にその脅威が迫ってきているかもしれません。注意したいですね。ご家庭でもこの日 どのような話があったのかについて、是非話題にされてみてください。

〇危険箇所に関する情報提供、ありがとうございました

先日より校区内における危険箇所についてアンケートを取らせていただきましたが、皆様よりたくさんの情報を提供いただきました。ありがとうございました。概要としましては、①車両のスピードが速く、道路を登下校する児童が巻き込まれそうで危険、②溝蓋がない、ガードレールが必要などの安全上対策を講じる必要がある、③交差点での視界不良について、等がありました。

今後、PTAの担当の方と協議の上、次年度の危険箇所改善要望にどのように盛り込んでいけるかについて検討していきます。追ってご報告させていただきます。また、各町内でも子どもの登下校の問題を含めて必要な対応をしていただいています。今後情報が入ればお知らせをしたいと思います。

子どもたち、がんばっています

1月10日の3学期スタートから子どもたちのよさがたくさん輝いています。〇<u>相手を見て意識して挨拶をする子がとても多い</u> 〇<u>授業中にしっかりと話を聞き、集中できている子がほとんどである</u> 〇<u>忘れ物がぐっと少なくなった</u>、等です。ご家庭でも褒めてあげてくださいね。

